



Meine Zeit im LOS

Am Anfang war ich in dem Kurs von Frau B., in dem ich sehr viel zur Rechtschreibung gelernt habe, z. B. Groß- und Kleinschreibung und lange und kurze Vokale. In meiner Zeit habe ich auch mehrere Tests geschrieben und mich dabei jedes Jahr gesteigert.

Im LOS habe ich mein Schriftbild verbessert und ich schreibe mehr Text in den Deutscharbeiten als davor. Außerdem mache ich jetzt weniger Fehler beim Schreiben. Ich fand es gut, dass mir die Rechtschreib- und Grammatikregeln noch einmal in Ruhe erklärt wurden und ich Zeit zum Verstehen bekam. Die Lehrer waren auch sehr geduldig, was ich super fand, da ich so mehr Zeit zum Überlegen hatte. Wenn ich eine Antwort gab, die nicht richtig war, wurde mir das Thema nochmal erklärt.

Finn, 9. Klasse

Mai 2025